

# Causa estragos la lluvia en Guadalajara

Afecta el mal tiempo a 12 colonias

**EL OCCIDENTAL**  
POR FRANCISCO AGUIAR

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Informex).- En La Perla Tapatía se registró una intensa lluvia con fuertes vientos que afectó a 12 colonias al derribar árboles y dañar el cableado eléctrico y telefónico, además de tirar anuncios espectaculares.

Las 12 colonias afectadas de Guadalajara son Providencia, Prados Providencia, Italia Providencia, Lomas de Providencia, Real Porvenir, El Country, Jardines del Country, Chapultepec Country, Ladrón de Guevara, Country Club, Colomos Providencia y Colinas de San Javier.

El arranque del temporal de lluvias comienza a hacer estragos en algunas zonas, colonias y fraccionamientos del sur del área metropolitana, estragos que se traducen en inseguridad, riesgos y mucho temor entre los habitantes, "ya que lo mismo puedes sufrir un accidente al caer en un hoyanco, o venirte de bruces por el mal estado de calles o banquetas", aseguró Julián Pérez,

vecino de la colonia Lomas del Cuatro, en Tlaquepaque.

En efecto, la calzada Gobernador Curiel (camino a Toluquilla desde la ce-

mentera hasta el Periférico), muestra un panorama desolador como consecuencia del deterioro de la cinta asfáltica, destrozos que preocupan no sólo a quienes habitan la zona, sino a quienes transitan con sus autos por el riesgo de puedan sufrir sus máquinas desperfectos por los hoyos que no se ven por el agua.

Bocas de tormenta destapadas y peligrosas por el riesgo que implica una caída, otras más azolvadas con lodo producto de las avenidas de agua, o bien tapadas por basura, botellas de plástico, bolsas y cartones, originado por la inconciencia de la gente y su falta de cultura "ya que son ellos mismos los que provocan los problemas", señala.



» DECENAS DE casas fueron dañadas.



FOTOS: EL OCCIDENTAL / OEM-INFORMEX



» VARIOS VEHÍCULOS quedaron destrozados al caerles árboles encima.